



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Peter Meyer, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Harnisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/6226, 17/7398

Altersdiskriminierung abschaffen – Ehrenamt der Schöffen stärken

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene weiterhin für eine Streichung der Altershöchstgrenze bei Schöffen (§ 33 Nr. 2 Gerichtsverfassungsgesetz) einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident